

# 「第52回九州山口医科学生体育大会」主幹を終えて

## 運営委員長 大槻健太（4年次）

琉球大学医学科同窓会の皆様、こんにちは。第52回九州・山口医科学生体育大会運営委員長を務めさせて頂きました医学科4年次の大槻健太です。琉球大学が主管となりました本大会が終了いたしましたことをご報告申し上げます。大会開催までの約1年間、琉球大学の仲間だけでなく普段会うことの出来ない他大学の学生たちとも協力し、親睦を深められたことが一番の思い出でございます。そして大会の運営を通して、毎年当然のように行われる大会の陰で、主管大学がどれほど苦勞しているかを実感することが出来ました。今後も選手として出場する際は、今まで以上に大会関係者の皆様への感謝の心をもって参加したいと思っております。

最後になりましたが、同窓会の皆様方のご協力を賜わりまして大会を終え、先日最後の評議会も無事に終わることが出来ました。この場をお借りいたしまして心より御礼申し上げます。皆様、本当にありがとうございました。

## 評議委員長 土持早希（4年次）

評議委員長を務めさせて頂きました土持早希です。第52回九州山口医科学生体育大会が無事成功に終わり、肩の荷が下りた感じと評議委員長をやってよかったという思いと半々です。評議会を通して九州山口地区所在の大学医学部の学生と仲良くなれたのがとても楽しくて、12年に1度の九山主幹に巡り会い、評議委員長を務められて本当に良かったです。楽しく評議委員長の仕事を務められたのも一緒に大会の運営に携わってきた運営委員、競技責任者、評議委員の皆様のおかげです。大変なこともたくさんありましたが、最後まで協力してくれてありがとうございました。また、

沖縄県医師会、琉球大学医学部同窓会の皆様にも様々なかたちでサポートしていただきました。この場をかりて感謝致します。

## 副評議委員長 今井さくら（4年次）

こんにちは、このたび副評議委員長を務めさせて頂きました今井さくらです。正直なところ私自身がした仕事はあまりないのですが、いろんな部活に所属する他大学の様々な方の話を聞けたり、大規模の評議会を自分たちの手で運営したり、主幹することがなければ絶対に経験できなかったことがたくさんあったと思います。その中でも評議委員長である早希をはじめとした同級生のみんながリーダーシップをあらゆる面で発揮してこの九山を成功へ導いていく姿を見ることができたことが私の中で最も貴重な体験だったと感じています。こんな心強い同級生とともに12年に一度しか回ってこない九山主幹という仕事をできたことはいい経験となりました。ありがとうございました。

## 競技委員長 上原英生（4年次）

競技委員長を務めさせて頂きました上原英生です。とりあえず全競技の日程を消化できたことが本当に良かったです。私が大学に入学する前に琉大主幹で西医大が行われたそうですが、大会期間中に台風がやってきて、とても大変だったと聞きました。大会が近づくにつれ、大雨が降ったらどうしようと胃が痛くなってきたことを覚えています。今回、多くの人の手助けや助言をいただきました。お世話になった方々にはどんなに感謝しても足りないほどです。競技委員長として、いろんな経験をさせてもらい、人間的に成長できたと思います。ただ、もう二度とやりたくないです（笑）

